

「障害者支援施設ピアしらとり」
「障がい児・者通所センターライフサポートヒラソル」
における新型コロナウイルス感染症罹患者の発生について（第3報）

令和3年8月16日付けにて「障害者支援施設ピアしらとり」「障がい児・者通所支援センターライフサポートヒラソル」の利用者様で新たに2名の新型コロナウイルス感染者が判明した。19日に再度全利用者様、職員のPCR検査を実施することを第2報としてお知らせしました。

その後予定通り8月19日午後に筑西保健所職員並びに検査医療機関から医師等が派遣され、利用者様、職員等169名がPCR検査を受けました。

その結果、ピアしらとり・ライフサポートヒラソルともに全員陰性となり、新たな感染者は見つかりませんでした。この結果を受け筑西保健所より25日までは現状のゾーニング体制を維持し、新たに体調不良者が出なければ26日よりゾーニングを解除し、通常の体制に戻ってもよいと指導を受けました。

今回の件でご利用者様、ご家族の皆様をはじめとして、関係する多くの方々にご心配をお掛けしておりますことにつきましては、大変申し訳なく存じております。また2番目に感染された利用者様が現在も入院治療中ですので、一日も早いご回復を祈っております。

今後も感染予防対策に力を入れて法人運営を続けてまいりますので、皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

令和3年8月20日
社会福祉法人 征峯会
理事長 渡辺和成